
Norte de Minas, quarta-feira, 27 de março de 2024

NOVO CORREDOR VIÁRIO DE
MONTES CLAROS

A luta por melhorias na parte Norte de Montes Claros,
tem sido constante nos projetos e requerimentos
apresentados pelo presidente da Casa Legislativa,
vereador Junior Martins (Cidadania). Em seu
pronunciamento na reunião desta semana, informou
aos moradores que será licitada as obras de
pavimentação da avenida Mil, ligando até dentro do
bairro JK a avenida Europa. Uma conquista para todos
os moradores daquela região, pois será criado mais um
corredor viário no município, localizado no fundo do
bairro, passando pela rua Raul Lourenço, Alcides Rabelo,
ligando a avenida Governador Magalhães Pinto. As
obras, segundo o presidente da Casa, vão garantir o ir e
vir dos moradores, cidadania e qualidade de vida.

Canto do Engenho, localizado a 40 quilômetros
de Montes Claros, apesar de muitos anúncios
de obras de pavimentação, e de contar com
escola, igreja, serviço de água e luz, ruas
asfaltadas, ainda carece de importantes
serviços, dentre eles, o  de transporte coletivo.

Em defesa dos moradores, a vice-presidente da Casa legislativa, vereadora Maria
Helena (MDB) cobrou da MCTrans o retorno do transporte coletivo para aquela
comunidade. A parlamentar se colocou à disposição dos moradores de Canto do
Engenho, em buscar soluções que atendam às suas necessidades, acreditando
que o acesso a este serviço é essencial para garantir a mobilidade e qualidade de
vida a todos.

RETORNO DO TRANSPORTE
COLETIVO

CONSTRUÇÃO DO MUSEU
Na Câmara Municipal, a cultura local ganhou um defensor, o vereador Valdecy Contador (Cidadania), que
apresentou requerimento solicitado do executivo montes-clarino, a construção da sede própria do museu
de Montes Claros e que a mesma seja incluída no Programa de Investimento do Cidadão (PIC). A
argumentação do verecas é de que com a construção do museu será possível promover o resgate histórico,
cultural, econômico, para fins de preservação, estudo, pesquisa, educação, contemplação e turismo.

OPINIÃO/POLÍTICA

Outra homenagem a ser
realizada pela Câmara
Municipal, e que será
conferida ao “São Pedro
Futebol Clube”, do distrito de
São Pedro da Garça, em
comemoração aos seus 70
anos de fundação e pelos
relevantes serviços prestados
a região e cidade de Montes
Claros. A iniciativa é do
vereador Wilton Dias
(Avante), que solicitou ainda,
que a sessão especial de
homenagem seja agendada
para o dia 17 de maio de 2024,
sexta-feira, às 19 horas,

HOMENAGEM AO
SÃO PEDRO

FEIRINHA NO PARQUE
Estimular a visitação e oferecer mais uma
opção para exposição e comércio do
artesanato e culinária. Com esta defesa, o
vereador Igor Dias (União), reivindicou a
implementação de uma feirinha semanal,
no parque Cândido Canela. O parlamentar
acrescenta ainda, que a instalação da feira,
naquele logradouro, além de criar um
espaço de comércio, também servirá de
interação, afeto e valorização da agricultura
familiar.

MANOBRA DE
HEIMLICH

Manobra de Heimlich, o nome
é desconhecido pela maioria
das pessoas, mas significa a
tração abdominal, considerada
um procedimento de
primeiros socorros indicado

nos casos de asfixia por obstrução das vias respiratórias
superiores. O tema veio à baila por intermédio do vereador
Rodrigo Cadeirante (Rede), que apresentou aos pares o seu
requerimento para ser enviado ao Executivo, cobrando a
capacitação de pessoas, em todas as secretarias municipais,
para praticarem a manobra de Heimlich. Ainda no seu
pedido, consta a instalação de cartazes nos
estabelecimentos comerciais mostrando como deve ser o
procedimento em caso de engasgo.

FAIXAS ELEVADAS

Por falar em Canto do Engenho, o
vereador Edson Cabeleireiro (PV)
visando garantir mais segurança
dos pedestres e melhor tráfego
para aquela comunidade, solicitou
ao executivo o estudo para a
implantação de faixas elevadas ou
redutores de velocidade.

ACADEMIA AO AR LIVRE
A instalação
de uma
a c a d e m i a
ao ar livre
na avenida
200, no
b a i r r o
Jaraguá II e
na praça

Nossa Senhora Aparecida, no bairro Jardim
Alvorada foi requerimento apresentado
pelo vereador Elair Gomes (MDB), na manhã
dessa terça-feira 26, na sessão ordinária da
edil idade local. Ele destaca que os
moradores dos dois bairros, carecem de
opções para a prática de esporte e lazer. O
colega Claudim Rodrigues (Rede) também
solicitou uma academia ao ar livre, mas para
o bairro Castelo Branco.

Já que o assunto é transporte
coletivo, o vereador Odair Ferreira
(SD) apresentou requerimento
solicitando a alteração na rota do
transporte coletivo das linhas 2203,
3301, para que possa fazer o trajeto
passando pela APAE,
principalmente nos horários de
06h40, 11h, 12h40 e 17horas, onde
o fluxo de alunos, pais e
trabalhadores aumenta
consideravelmente.

TRANSPORTE COLETIVO

Por ocasião dos 63 anos de
existência e de serviços prestados
a educação, cultura e música, em
Montes Claros, o Conservatório
Estadual de Música Lorenzo
Fernandez será homenageado
pela Câmara, a partir de proposição
da vereadora Iara Pimentel (PT). A
sessão especial será no dia 12 de
abril, às 19 horas

HOMENAGEM AO
CONSERVATÓRIO

UBS DE NOVA ESPERANÇA

Importante obra na área de saúde está sendo realizada no
distrito de Nova Esperança. A construção da Unidade Básica
de Saúde – UBS naquela comunidade, tem assinatura da
vereadora Graça da Casa do Motor (União), a partir de
emenda disponibilizada pelo deputado federal Marcelo
Freitas (União). A nova unidade vai atender os moradores
de Nova Esperança e das comunidades vizinhas, com um
amplo espaço, muitas salas e área de estacionamento. A
parlamentar destacou que a UBS, além de encurtar
distâncias no atendimento, vai receber a todos com respeito
e dignidade.

ELOGIO A COPASA
A Copasa foi tema do pronunciamento do
vereador Soter Magno (PSD) e desta vez
mereceu destaque pela conquista de
Montes Claros que ficou em 16º lugar com
melhor sistema de saneamento básico para
a população entre as 100 cidades mais
populosas do país. O parlamentar que já foi
funcionário da estatal por 35 anos, fez um
relato de ter atuado incansavelmente para
levar água para 86% da população de Montes
Claros e 90% de esgoto coletado.

SINALIZAÇÃO
Em busca de minimizar os acidentes na Rua
“F”, no bairro V ila Atlântida, o vereador
Raimundo do INSS (PDT), cobrou da MCTrans
um estudo para viabilidade de instalação de
placa de sinalização e quebra-molas naquela
via. A medida, segundo o parlamentar, visa
garantir a segurança dos pedestres que
transitam por aquela região, facilitando a
travessia e chamando a atenção dos
motoristas para a presença de pessoas
atravessando a via.

ADICIONAL DE 40%
Em defesa dos servidores municipais que
atuam diretamente no atendimento à saúde
mental e ronda da Guarda Municipal nas
unidades de atendimento da saúde mental
do município (Centros de Atenção
Psicossocial – CAPS e Unidades de
Acolhimento), o vereador Daniel Dias
(PCdoB) cobrou a valorização do trabalhador
e solicitou o pagamento do adicional de 40%
do salário-mínimo nacional.

MELHORIAS NO MERCADO
A iluminação no Mercado Municipal ganhou a atenção dos
pares, em cobrança apresentada pelo vereador Stalin
Cordeiro (Pode), alertando sobre a atual situação da
iluminação naquele logradouro. O edil continuou
pontuando outros problemas, como a precariedade dos
banheiros e pediu a reforma dos sanitários além da troca
das lâmpadas queimadas.




